



Schwitzkasten

Das Infoblatt des Trägervereins der Sauna am Hallenbad in Dossenheim

17.01.2026



Winterfreuden mit Klaus

Da hat sich aber einer eine ordentliche Portion Schnee ausgesucht.

Für Klaus kein Problem. Der viele Schnee verzaubert unseren Garten und lädt zum Verweilen auch bei Kälte ein. Zubindest bis zur Begrenzung.

Seit einigen Monaten gibt es unsere neue Raucherecke. Hier haben viele mit angepackt. Ein großes Danke noch mal an ALLE...und Wolfgang Elfner für die Spende der tollen Holzbalken und Karin Elner für die schöne Gestaltung. Jetzt sind die Nichtraucher ungestört und die Raucher haben ihre eigene gemütliche Ecke. Darauf sind wir sehr stolz.





Neue Informationen !

Moderate Preisanpassung bei Getränken und positive Entwicklung

Den meisten Gästen ist es bereits aufgefallen: Seit dem 1.ten Januar haben wir unsere Getränkepreise moderat angepasst. Damit liegen wir jedoch weiterhin deutlich unter den Preisen vergleichbarer Saunabetriebe.

Die Besucherzahlen im vergangenen Jahr sind rekordverdächtig. Über 13.000 Gäste haben uns besucht, zudem zählen wir inzwischen mehr als 170 aktive Mitglieder. Dank dieser positiven Entwicklung konnten wir auch ein kleines finanzielles Polster erwirtschaften, dass wir wieder gezielt in neue Projekte investieren möchten. Gleichzeitig stehen jedoch erneut hohe Nebenkostenabrechnungen an. Zudem steigen unsere Personalkosten, da der Mindestlohn auf 603 € angehoben wird - eine Anpassung, die wir selbstverständlich gerne mittragen.

Rücksicht und Ordnung im Saunabereich.

Die steigenden Besucherzahlen bringen leider auch einige Herausforderungen mit sich. Daher bitten wir euch herzlich, Saunataschen nicht direkt vor den Saunen abzustellen. Möglicherweise werden wir hierfür künftig eine zusätzliche Regalwand für Taschen und Saunautensilien installieren.

Außerdem möchten wir nochmals daran erinnern: Bitte vor dem Saunieren gründlich zu duschen. Nicht jeder möchte den Schweiß anderer Gäste riechen- „Eigentlich selbstverständlich“. Nach wie vor gilt: Kein Schweiß aufs Holz! Bitte sitzt oder liegt immer vollständig auf einem Handtuch.

Saunagarten, Tauchbecken und Technik

Der Saunagarten sowie das Tauchbecken bleiben in der kalten Jahreszeit, insbesondere bei Eis, geschlossen. Sobald die Temperaturen wieder steigen, wird das Tauchbecken wieder geöffnet. Für einen reibungsloseren Ablauf haben wir zudem ein neues Handy für Kartenzahlung angeschafft. EC Zahlungen sollten nun deutlich stabiler funktionieren.

Lange Saunanacht im Februar

Am Samstag, den 21. Februar, findet wieder unsere beliebte lange Saunanacht statt. Leider kann uns die Gemeinde das Hallenbad künftig nur noch gegen Miete zur Verfügung stellen - zuvor war die Nutzung kostenfrei. Aus diesem Grund könnte es notwendig werden, die Eintrittspreise für die lange Saunanacht moderat anzuheben, um das illuminierte Hallenbad weiterhin anbieten zu können. Der Vorstand wird hierzu in Kürze eine Entscheidung treffen. Und jetzt noch ein paar kleine Eindrücke von unserer Weihnachtsfeier...und euch eine gute Zeit.

